

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Appréciation du bilinguisme chez ESB

Cinq ans après que le Forum du Bilinguisme avait accordé le Label du Bilinguisme à ESB, ce dernier se réjouit d'avoir de nouveau rempli les exigences pour la certification.

Le Forum du Bilinguisme apprécie les efforts qu'ESB a menés afin d'encourager la qualité de son bilinguisme allemand-français et de l'ancrer davantage dans sa culture d'entreprise.

Le site Web, entièrement présenté dans les deux langues, y compris les vidéos explicatives, ainsi que la représentation adéquate des deux langues au sein des effectifs sont particulièrement mis en évidence.

ESB est fier de pratiquer rigoureusement son principe de comportement « je vis le bilinguisme » au quotidien et d'avoir ainsi mérité de nouveau l'obtention du Label du Bilinguisme. Ce bilinguisme vécu activement apporte une valeur additionnelle aussi bien aux collaboratrices et collaborateurs qu'à la clientèle biennoise.

Publié le 18.06.2024